



区立中学校におけるeスポーツ部の新設

23区初!

事業名	eスポーツ部活動の推進		
ここが ポイント	子どもたちのコミュニケーション能力や戦略的思考を育むため、区立中学校では23区初となる、eスポーツを主たる活動とする部活を新設します。	予算額	11,321千円
		区分	<input type="checkbox"/> 新規 <input checked="" type="checkbox"/> 臨時 (■ 新規・□ 繼続) <input type="checkbox"/> レベルアップ <input type="checkbox"/> 繼続

eスポーツは、子どもたちの論理的思考力、問題解決力、コミュニケーション能力等のスキルを育むとともに、学びへのモチベーション向上にもつながると考えられています。最近では、私立学校を中心にeスポーツ部が新設されたり、中高生を対象とした全国大会が開催されるなど、教育現場での注目も高まっています。

こうしたことを踏まえ、区立中学校2校に新たにeスポーツ部を設け、子どもたちがeスポーツを通じて様々なスキルを身に着ける機会を提供するとともに、区立中学校の魅力向上にもつなげていきます。



eスポーツ (Electronic Sports) とは…

コンピュータゲームやビデオゲームを用いて、競技性をもって行われる対戦・競争型のスポーツで、プロ選手による大規模な大会が世界で開催されています。



区立中学校におけるeスポーツ部の新設 概要

- ゲームに特化した高性能の機材を導入し、環境を整えます。
- プロの講師がスポット的に指導にあたる予定です。

eスポーツ部新設校 青山中学校、お台場学園港陽中学校

導入設備 ゲーミングPCおよび周辺機器一式
ゲーミングデスク、ゲーミングチェア

活動回数 週3回程度

問合せ	先端教育担当 (先端教育担当)
	課長：溝口 (みぞぐち) 03-3578-2703
	係長：羽田 (はねだ) 03-3578-2787